



CALAMARO. El cantante forma parte de la grilla que se presentará en Tecnópolis.

Flow y Disney transmitirán en vivo el Quilmes Rock

Los próximos días 5, 6, 12 y 13, Flow (canales 605 y 606) y Disney+ transmitirán el festival Quilmes Rock 2025, en vivo y en directo desde Tecnópolis (Buenos Aires). Al finalizar cada jornada, la transmisión estará disponible por 30 días en Flow y Disney+ para que la audiencia pueda volver a disfrutar algunos de sus shows favoritos.

A lo largo de las cuatro jornadas, los suscriptores tendrán acceso privilegiado a las presentaciones sobre los escenarios "Quilmes", "Rock" y "Pop Art" y podrán elegir qué shows ver de un extenso line-up con artistas consagrados y talentos emergentes tanto nacionales como internacionales. La transmisión incluye una cobertura especial a cargo de los hosts Bebe Contepomi y Ayelén Velázquez con información de todo lo que sucede arriba y debajo del escenario y entrevistas exclusivas a los artistas.

La nueva edición del Quilmes Rock 2025 presenta una grilla robusta y ecléctica. El sábado 5 se subirán al escenario artistas legendarios como Andrés Calamaro,

Miranda!, Las Pelotas, La Vela Puerca y Turf; y jóvenes promesas como el traperero Dillom; el domingo 6 será el turno de Los Fabulosos Cadillacs, Serú Girán "El Homenaje", Ratonés Paranoicos, Las pastillas del Abuelo, Los Cafres, entre otros.

El sábado 12, en tanto, dirán presente Babasónicos, Rata Blanca, Los Auténticos Decadentes, Virus, La Beriso, Los Pericos, así como el grupo uruguayo No Te Va Gustar; por último, el line-up del domingo 13 incluye a la icónica banda Los Piojos y a Los Caballeros de la Quema, El Plan de la Mariposa y Bersuit Vergarabat.

La producción de la transmisión estará a cargo de El Bajo Producciones.

Los controles parentales de Disney+ garantizan que la plataforma sea una experiencia de streaming adecuada para todos los miembros de la familia. Los suscriptores pueden crear perfiles protegidos por un PIN y establecer, para determinados perfiles, límites de acceso basados en la clasificación del contenido.

Aerolíneas Argentinas lanzó vuelo directo entre Córdoba y Esquel

Se trata de una ruta estacional que operará entre julio y agosto de este año, con una frecuencia semanal y una duración de aproximadamente dos horas y media. El valor del ticket parte de \$58.700 pesos por tramo

Aerolíneas Argentinas comenzará a operar un vuelo directo entre la ciudad de Córdoba y Esquel el próximo 3 de julio, con el objetivo de impulsar la conectividad entre ambos destinos durante la temporada invernal.

El anuncio de la nueva frecuencia se llevó a cabo el pasado jueves 27 de marzo en el Salón 450 del Palacio 6 de Julio y estuvo a cargo de los subsecretarios de turismo de la Municipalidad de Córdoba y de Esquel, Marcelo Valdomero y Florencia Andolfatti, respectivamente, junto a la directora de la División de Promoción Turística de la ciudad patagónica, Marcela Mathon, y de la jefa comercial de la sucursal Córdoba de Aerolíneas Argentinas, Cecilia Donadille.

"De este modo, la ciudad de Córdoba consolida su posición como hub estratégico de conectividad aérea y será la primera vez que estos dos destinos queden conectados sin escalas y a precios muy accesibles. Sin dudas, este vuelo inyectará dinamismo al turismo de ambas ciudades, ya consolidadas como centros turísticos competitivos, siendo de las más elegidas por viajeros de todo el país y del exterior", reflejaron en la presentación.

En principio el nuevo vuelo operará una vez por semana durante julio y agosto pero existe la posibilidad de extenderla más allá de la temporada invernal. "Eso va a depender del flujo de turistas y del trabajo. Desde la Ciudad de Córdoba el sector turístico es tan potente y ese destino natural tan fascinante, que hacemos un complemento perfecto para trabajar juntos ambos destinos, para que esto se vaya repitiendo y replicando en el transcurso del año", expresó Valdomero.

"Estamos muy contentos porque este es un trabajo de hace meses que hoy se hace realidad en esta presentación", señaló Andolfatti.



ANUNCIO. Contó con la presencia de autoridades de las ciudades de Córdoba y de Esquel, así como Aerolíneas Argentinas.

En tanto, Mathon fue la encargada de invitar a los cordobeses a disfrutar de las bellezas y sabores de esa ciudad patagónica, mediante datos e imágenes que deslumbran al público presente.

Por su parte, Donadille, agregó que el desafío es lograr extender este nuevo vuelo y destacó que "conecta con otros vuelos y destinos del hub".

"El vuelo comenzará a operar el próximo lunes 3 de julio y, en una primera etapa, lo hará hasta el jueves 28 de agosto. Tendrá una duración de aproximadamente dos horas y media y contará con una frecuencia semanal los lunes partiendo desde Esquel y los jueves regresando a Córdoba, lo que permitirá disfrutar también de una escapada corta", comentó Donadille a Comercio y Justicia.

La venta de pasajes ya está disponible en el sitio web de Aerolíneas Argentinas, a una tarifa muy competitiva que parte de \$58.700 por tramo.

"A través de esta nueva opción que se abre para vacaciones de invierno y que podría extenderse, se suma una nueva opción para el desarrollo de ambas ciudades y zonas aledañas que también se verán

beneficiadas con este nuevo vuelo", destacaron fuentes de la municipalidad.

Naturaleza patagónica

Cabe destacar que la localidad de Esquel, ubicada en el noroeste de Chubut, cautiva por su mística natural y es un destino imperdible para quienes buscan desconectarse a través del contacto con la naturaleza.

Entre sus productos turísticos de invierno, la nieve y la aventura, son las destacadas. El Centro de Esquí y Actividades de Montaña "La Hoya" es una opción para esquiadores y snowboarders de todos los niveles, así como también maravillas naturales como el Parque Nacional Los Alerces, declarado patrimonio de la humanidad en 2017, así como la Reserva Natural Urbana "Laguna La Zeta". También destaca la oferta culinaria esquelense basada en una combinación entre tradición, sabores y calidad de materias primas de la región: desde el tradicional cordero patagónico y la trucha, hasta exóticos y exquisitos platos con hongos de pino y ciprés, chocolates, frutas finas, dulces, licores, tortas negras galesas y bebidas refinadas.

Un modo de entender la realidad...

Ahora en radio.

La APP de los especialistas.